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В министерстве физической 
культуры и спорта 
Свердловской области 
состоялось награждение 
серебряного призера 
Олимпийских игр в 
Токио по баскетболу 3х3, 
игрока клуба «Уралмаш» 
Кирилла ПИСКЛОВА. После 
награждения корреспондент 
«ОГ» Иннокентий 
ЛАВРЁНОВ побеседовал со 
спортсменом об ожиданиях 
перед финальными играми 
чемпионата России, его роли 
в команде и о том, что делать 
с порвавшимися во время 
игры кроссовками. 

«Хочется уже взять 
золото»

– Кирилл, поздравляем 
вас с такой почетной награ-
дой! Как ощущения?

– Очень приятно. Време-
ни после Олимпиады про-
шло много, вроде бы все эмо-
ции остались в прошлом, но 
благодаря таким моментам 
яркие воспоминания возвра-
щаются.

– После Игр в Токио для 
вас настал не менее яркий пе-
риод, связанный с успехом 
«Уралмаша» в этом сезоне.  
28 апреля – первая игра фи-
нала чемпионата России, где 
ваша команда встречается с 
«Руной». Как настрой?

– Боевой, у меня один от-
вет на это. На самом деле хо-
чется уже взять золото – не 
зря весь сезон хорошо играли.

– Есть какой-то прогноз 
на матчи финальной серии?

– Тяжело сказать. Навер-
ное, спортсмены не любят об 
этом говорить, главное – вы-
играть. Иногда мы в раздевал-
ке обсуждаем предстоящую 
игру, и я говорю: «Пацаны, да-
вайте хотя бы в трех играх что-
бы была +3 очка общая сумма». 
По очку выиграть все три игры 
– и этого будет достаточно. 

– С учетом того, что по-
следние двадцать игр было 
больше +10 в каждой…

– Да (смеется). 

– А вообще, у команды 
двадцать выигрышных игр 

подряд – сами-то ожидали 
такого результата?

– Честно, вообще даже не 
думал об этом. Такое состо-
яние каждую игру, что все  
по-новому – не думаешь о 
том, что ты выиграл какие-то 
встречи с большим отрывом. 
Просто идешь и рушишь со-
перника. 

«У нас все игроки 
взаимозаменяемые»

– Мы уже писали, что эта 
рекордная серия побед в Су-

перлиге (предыдущий рекорд 
– 22 победы подряд, но не с та-
кими большими отрывами. – 
Прим. «ОГ»). Что поменялось 
в команде с приходом глав-
ного тренера Евгения Пашу-
тина? 

– Много чего поменя-
лось. Евгений Пашутин все-
лил в нас уверенность и вну-
шил нам, что мы можем стать 
лучшими в лиге. И вот эта за-
ряженность на каждую игру 
придает энергии. Ну и в тре-
нировках чувствуется уро-
вень, Евгений Юрьевич же в 

Единой лиге ВТБ был – луч-
шей лиге в России. Для ме-
ня как для человека, который 
хочет попасть в Единую ли-
гу, это прекрасный опыт. Из-
менился сам подход к трени-
ровкам, их жесткость. Кроме 
того, многие игроки поменя-
ли свои игровые позиции  – я 
играл третьего номера, а сей-
час играю второго.

– Сложно было перестро-
иться?

– Я могу и первого, и вто-
рого, и третьего играть. И да-

же четвертого, если потребу-
ется. В самих играх измени-
лась моя роль – третий номер 
в комбинациях особо не уча-
ствует, а стоит в углу, как снай-
пер. А вот второй номер уже 
больше берет на себя – разы-
грывает пик-н-роллы, уча-
ствует в других комбинациях. 
Для меня это классно. 

– Я заметил, что вы стали 
реже выходить в стартовой 
пятерке. С чем это связано?

– Да я вообще теперь не 
выхожу. Это задумка тренера 
– у нас есть стартовая пятерка 
и есть вторая пятерка, которая 
нисколько не уступает основ-
ной. На тренировках, напри-
мер, мы играем только свои-
ми пятерками. После начала 
игры проходит 5–6 минут, и 
мы нашей пятеркой выходим 
и ту же самую энергию даем. У 
нас все игроки взаимозаменя-
емые. Тренер так видит, и все 
подстраиваются под это.

– Есть ли в команде кто-
то, на кого вы смотрите и ду-
маете: мне нравится, как 
играет этот парень?

– Даже не думал об этом. 

Я не могу выделить одно-
го игрока, который мне нра-
вится стопроцентно. Напри-
мер, Алексей Швед – мне нра-
вится одно качество у него, 
а все остальные нет. Я стара-
юсь от каждого игрока брать 
для себя что-то новое. У нас 
в команде это Джастин Ро-
берсон. Джавонте Даглас то-
же нравится, но опять-таки 
определенные качества. У не-
го есть классные особенно-
сти, которым можно учиться. 
И вот если вот так со всех со-
брать, то получится идеаль-
ный игрок. 

– Ваша мама охарактери-
зовала вас как «бойца до по-
следней капли крови». Со-
гласны?

– Да, согласен. Это полно-
стью описывает меня. Я ни-
когда не уступлю ни в чем и 
не проиграю для себя. Я про-
сто делаю свою работу и по-
могаю своей команде. В игре 
же все решают нюансы – каж-
дая борьба за мяч… Это такие 
эмоции. От этого и строится 
вся игра.

Иннокентий ЛАВРЁНОВ

«Просто идешь  
и рушишь соперника»
Баскетболист «Уралмаша» – о том, как выигрывать двадцать игр подряд

ОЛИМПИАДА В ТОКИО

Напомним, что на Играх в 
Японии соревнования по 
баскетболу 3х3 проводились 
впервые. В них наша 
команда в составе: Кирилла 
Писклова, Ильи Карпенкова 
(оба представляют  
Свердловскую область), 
Станислава Шарова 
и Александра Зуева в 
финале против сборной 
Латвии завоевала 
серебряные медали. 

БЛИЦ:

– 3 секунды до конца матча: фолить или обыгрывать?
– Обыгрывать.

– Бросок сверху или со средней?
– Сверху.

– А как часто у вас получается?
– У меня нечасто (смеется). Но с Евгением Пашутиным это 

стало чаще происходить в команде, даже на тренировках. Хотя я не 
любитель сверху забивать, но и броски со средней не ко мне.

– Если у вас порвется кроссовок, что вы с ним сделаете (на 
Играх в Токио у другого игрока команды – Ильи Карпенкова – 
в финальном матче оторвалась подошва кроссовка. – Прим. 
«ОГ»)?

– Надо подумать. Наверное, как Илья  – затейпую его. Я не 
вожу с собой на игры вторую пару.

– Что круче – серебро Олимпиады в категории 3х3  
или играть в сборной России 5х5?

– 5х5 конечно.

– Что такое баскетбол лично для вас?
– Сразу вспоминается песня: «Баскетбол – моя жизнь, 

баскетбол – моя игра». Это вся моя жизнь. Я получаю удовольствие 
и получаю за это деньги. Хочется все время быть первым. 

ДОСЬЕ 

Кирилл ПИСКЛОВ 

Родился 22 сентября 1996 года в Челябинске. Рост – 194 см. 

С сезона 2020/2021 игрок баскетбольного клуба  «Уралмаш».  
До этого представлял такие клубы, как «Приморье»,  
«Новосибирск» и «МБА». 

} Обладатель Кубка России (2017), 
} бронзовый призер Кубка России (2018–2019), 
} серебряный призер Суперлиги-1 (2021).
} Серебряный призер летних Олимпийских игр 2020 года в Токио  
в составе российской баскетбольной команды 3х3. 
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Знак отличия «За заслуги перед Свердловской областью» III степени Кириллу Писклову вручил министр 
физической культуры и спорта региона Леонид Рапопорт

( ПАМЯТЬ )

 «Июнь 1941.  

Приказываю явиться…»:  

в Екатеринбурге ко Дню Победы 

открывается выставка  

архивных документов 

В Доме кино (ул. Луначарского, 137) 28 апреля состоится 
открытие межархивного выставочного проекта «Июнь 
1941. Приказываю явиться…». На экспозиции представят 
уникальные документы о мобилизационной кампании 
1941 года, архивные свидетельства преступности и 
бесчеловечности фашистского режима, а также документы 
и фотографии с Нюрнбергского процесса, который поставил 
фактическую точку в истории Второй мировой войны.

Организаторами выставки являются Управление архивами 
Свердловской области, Государственный архив административных 
органов Свердловской области и Свердловский областной 
фильмофонд.

«Выставка будет включать в себя три раздела, – рассказывает 
начальник Управления архивами Свердловской области Роман 
Тараборин. – В рамках первого из них – «Приказываю явиться...» 
– посетители смогут познакомиться с составом архивных фондов 
свердловских военкоматов периода Великой Отечественной 
войны: приказами военных комиссаров, продовольственными 
и вещевыми аттестатами, красноармейскими книжками, 
заявлениями об отправке на фронт, именными списками 
мобилизованных и погибших. Это один из самых востребованных 
фондов архива, поскольку процесс установления судеб советских 
воинов, погибших и пропавших без вести на полях сражений 
Второй мировой, продолжается по сей день».

Раздел под названием «Без срока давности» – это архивные 
свидетельства фашистского режима: акты областных комиссий 
по установлению и расследованию преступлений немецко-
фашистских захватчиков и их сообщников, письма фронтовиков 
с описаниями ужасов войны, воспоминания бывших узников 
лагерей для военнопленных и рисунки о трагедии, пережитой 
мирными жителями в оккупации. 

Финальная часть выставки посвящена одному из 
беспрецедентных событий ХХ века – Нюрнбергскому процессу. 
Документы и фотографии  предоставлены для проекта 
федеральными архивами Москвы: Госархивом Российской 
Федерации, Российским госархивом социально-политической 
истории, Российским госархивом кинофотодокументов и 
Российским госархивом литературы и искусства.

Открытие экспозиции состоится в 10:30. После экскурсии 
в малом зале Дома кино пройдет премьерный показ 
художественного фильма «1941. Крылья над Берлином». 

( ЧЕСТВОВАНИЕ ОЛИМПИЙЦЕВ )

Свердловским спортсменам 

вручили госнаграды в Кремле

Вчера в Москве прошло вручение государственных наград 
России победителям и призерам зимних Олимпийских 
игр в Пекине. Свердловские биатлонистки Ирина 
КАЗАКЕВИЧ и Светлана МИРОНОВА получили медали 
ордена «За заслуги перед Отечеством» I степени.

Госнаграды бронзовым и серебряным призерам  
Игр-2022 вручал помощник Президента РФ Игорь Левитин. 
Соответствующий указ о награждении олимпийцев был 
подписан еще в конце февраля. Напомним, биатлонистки 
Светлана Миронова и Ирина Казакевич завоевали серебро в 
женской эстафете 4 х6 км. 

После церемонии награждения призеров Президент 
России Владимир Путин принял олимпийских чемпионов в 
Екатерининском зале Кремля. Президент России вручил Орден 
Дружбы фигуристу Александру Галлямову, выступающему в 
паре с Анастасией Мишиной. На Играх в Пекине дуэт завоевал 
золото в командном турнире, а также бронзу в личных 
соревнованиях. 

Орден Дружбы вручили и фигуристке Камиле 
Валиевой, ставшей олимпийской чемпионкой в командных 
соревнованиях. Также глава государства поздравил 
спортсменку с днем рождения – вчера ей исполнилось 16 лет.

«Без всякого преувеличения блестящие, волевые победы 
ваши, да и всех наших олимпийцев, российских спортсменов, 
стали настоящим украшением Игр. Многие болельщики не 
только в нашей стране – во всем мире смотрели на это с 
восхищением и радовались. И вновь доказали, что находитесь 
в ряду самых-самых лучших спортсменов мира», – передает 
слова главы государства пресс-служба Кремля.

Напомним, на Олимпиаде в Пекине российская сборная 
завоевала 6 золотых, 12 серебряных и 14 бронзовых наград.

( ХОККЕЙ )

Нападающий «Авто» вызван  

в молодежную сборную России

Тренерский штаб молодежной сборной России 
определился с составом игроков для сборов и двух 
международных турниров. В этот список попал  
и нападающий «Авто» Виктор НЕУЧЕВ.

Тренировки молодежной сборной России проходят в 
Новогорске. 4 мая молодежка отправится в Санкт-Петербург, 
где с 5-го по 8 мая сыграет на турнире «Liga Stavok St. 
Petersburg Cup». Участие в нем также примут основные 
национальные сборные России и Белоруссии. После этого 
молодежная команда вновь отправится в Новогорск на учебно-
тренировочные сборы. А с 24-го по 31 мая хоккеисты примут 
участие в еще одном турнире – «Кубке Черного моря» в Сочи.

Отметим, что в нынешнем сезоне в составе «Авто» Виктор 
Неучев провел в Молодежной хоккейной лиге 61 матч, в 
которых набрал 67 очков по системе гол плюс пас. При этом 
с сорока заброшенными шайбами он занял третье место в 
списке лучших снайперов лиги в регулярном чемпионате. 
Также Виктор провел один матч в составе «Автомобилиста» в 
КХЛ в нынешнем сезоне и пять встреч за «Горняк-УГМК» в ВХЛ.

Гонки с препятствиями уже успел опробовать на себе корреспондент «ОГ» Данил Паливода, в том числе полосу препятствий с колючей проволокой

Виктор Неучев родился 25 октября 2003 года в Челябинске

Мини-футбольный клуб 
«Синара» сегодня начнет 
выступление в плей-офф 
чемпионата России.  
В соперниках у команды –  
«Новая генерация»  
из Сыктывкара.

В нынешнем сезоне у «Си-
нары» из-за выступления в 
Лиге чемпионов, Кубке Рос-
сии и чемпионате страны гра-
фик был очень плотным. На 
старте регулярного чемпиона-
та Суперлиги екатеринбурж-
цы теряли очки, из-за чего дол-
гое время шли в числе догоня-
ющих. Однако вторую полови-
ну регулярки «Синара» прове-
ла уверенно, подключая к мат-
чам молодежь из собственной 
академии. Победы над прин-
ципиальными конкурентами 
из «Тюмени» и «Торпедо» по-
зволили екатеринбургской ко-
манде занять первое место и 
получить в соперники по плей-
офф «Новую генерацию». 
Именно с клубом из Сыктыв-
кара «Синара» начинает путь к 
золотому дублю: в этом сезоне 
команда Евгения Давлетшина 
выиграла Кубок России, а те-
перь вступает в борьбу за побе-
ду в чемпионате страны.

Команда из Сыктывкара 
заняла девятую строчку из де-
вяти команд и не должна бы-
ла пробиться в плей-офф, но 
из-за того, что «Динамо-Са-
мара» снялось с чемпионата  
из-за финансовых проблем, 
«Новая генерация» все же попа-
ла в игры на вылет. В текущем 
сезоне «Синара» и «Новая гене-
рация» встречались между со-
бой четыре раза. В Сыктывкаре 
первый матч завершился вни-

чью – 5:5, а во втором наша ко-
манда одержала победу – 6:2. В 
Екатеринбурге «Синара» дваж-
ды оказалась сильнее – 7:6 и 6:1.

– Первое место в регуляр-
ном чемпионате – это здорово, 
но особо я бы акцент на этом не 
делал, ведь впереди плей-офф. 
«Новая генерация» – очень не-
простая команда, молодая, бе-
гущая, со своим рисунком 
игры. Вообще, в плей-офф 
игры отличаются, ведь каждый 
матч важен. Я думаю, что нам 
предстоят серьезные игры, все-
таки на кону выход в полуфи-
нал. Начинается все самое ин-
тересное, к чему мы шли весь 
сезон, а кто на что способен – 
увидим в игре, – сказал один из 
ключевых игроков «Синары» 
Никита Фахрутдинов.

В других четвертьфиналах 
чемпионата России сойдутся 
«Торпедо» и «Газпром-Югра», 
«Тюмень» и «КПРФ», «Нориль-
ский Никель» и «Ухта».

Данил ПАЛИВОДА

( МИНИ-ФУТБОЛ )

КАЛЕНДАРЬ

Четвертьфинальная серия 
продлится до трех побед.

f 27/04 | 13:00. Екатеринбург.  
«Синара» – «Новая генерация».

f 28/04 | 13:00 Екатеринбург.  
«Синара» – «Новая генерация».

f 02/05 Сыктывкар.  
«Новая генерация» – «Синара».

f 03/05 (если понадобится). 
Сыктывкар. «Новая генерация» – 
«Синара».

f 07/05 (если понадобится). 
Екатеринбург.  
«Синара» – «Новая генерация».

В Свердловской 
области официальную 
аккредитацию 
получили три новые 
спортивные федерации 
по следующим видам – 
гонки с препятствиями, 
микрофутзал и пилонный 
спорт. Общее количество 
федераций, действующих 
в регионе, теперь 125. 
«Облгазета» рассказывает  
о видах, признанных  
на территории области. 

Получение государствен-
ной аккредитации, по сути, 
переводит федерации в пра-
вовое поле. Лицензию нуж-
но через какое-то время под-
тверждать вновь, иначе ее мо-
гут отозвать. 

– Мы ежегодно аккредиту-
ем новые спортивные направ-
ления. Это говорит о том, что 
уральцы интересуются физи-

ческой культурой, выбирают 
здоровый образ жизни и ос-
ваивают новые и интересные 
виды спорта, – отметил ми-
нистр физической культуры и 
спорта Свердловской области 
Леонид Рапопорт.

Гонки с препятствиями 
(иногда сокращаемые до ан-
глийской аббревиатуры OCR 
– Obstacle course racing) – это 
сочетание бега по пересечен-
ной местности и выполнение 
разнообразных физических 
упражнений в виде преодо-
ления препятствий. Нагляд-
ный пример – «Гонка Героев». 
Участники бегут и проходят 
«полосу» – водные преграды, 
забираются на стену, лазают 
по канату и так далее. 

В последнее время гонки с 
препятствиями набирают по-
пулярность. По данным Меж-
дународной федерации, еже-
годно в мире проводится свы-

ше 2 500 мероприятий. В Рос-
сии этим видом занимается 
более 10 000 человек. 

Следующий вид – микро-
футзал – представляет собой 
разновидность мини-футбо-
ла, где на поле играет шесть 
человек – по три в каждой 
команде. Вратаря нет, воро-
та маленькие – 80 на 70 сан-
тиметров и содержат допол-
нительную перекладину сни-
зу. Почти как мини-футбол 
в меньшинстве. В Свердлов-
ской области существует сра-
зу несколько соревнований 
по микрофутзалу. Стоит от-
метить, что сборная России 
по этому виду трижды вы-
игрывала чемпионат мира 
среди национальных сборных.

Самый экзотичный из 
трио аккредитованных видов 
– пилонный спорт. На самом 
деле федерация носит более 
длинное звание – воздушно-

силовой атлетики и пилонно-
го спорта Свердловской обла-
сти. Если отбросить все пред-
рассудки и смешки, это вид 
спорта, объединяющий эле-
менты гимнастики, акроба-
тики и хореографии. Суще-
ствует несколько дисциплин 
– спортивный пилон, арти-
стический пилон, ультра-пи-
лон. В каждом свои правила, 
костюмы, программа испол-
нения. Жюри строго обраща-
ет внимание на эти элементы, 
оценивая не только хореогра-
фическую, но и эстетическую 
составляющую. 

В России пилонный спорт 
развивается около десяти лет. 
Национальный чемпионат 
объединяет более 30 регио-
нов. В 2021 году 34 спортсме-
на из страны квалифициро-
вались на чемпионат мира.  

Пётр КАБАНОВ  

( НОВЫЕ ВИДЫ СПОРТА )

Трем подтвердили статус
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«Синара» начинает  
путь к золотому дублю
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